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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Educação, para que encaminhe a 

este vereador, em tempo hábil, as seguintes informações a respeito da falta de materiais 

de limpeza, utensílios, funcionários, e mobiliários na EMEB Professor Modesto Bohrer: 

Este vereador visitou a referida unidade escolar e constatou que há falta 

de materiais básicos de limpeza, como detergente, sabão e até papel higiênico. Quando 

esta situação irá se normalizar? 

Constatou-se também que estão matriculados 220 alunos, entretanto a 

escola dispõe de apenas 86 pratos e talheres. Nesta situação, duas funcionárias de 

serviços gerais se apressam para lavar os pratos e talheres para os outros alunos 

poderem comer, enquanto uma inspetora serve a comida. Cabe ressaltar que as 

crianças esperam sua vez para comer sentadas no chão, conforme imagens em anexo. 

Sobre esta situação, quando será realizada a compra de pratos e talheres para atender 

a demanda de alunos matriculados nesta escola? Há a possibilidade de contratação de 

mais dois funcionários de serviços gerais? 

Além da falta de pratos e talheres, há também falta de carteiras para os 

alunos, inclusive, como consta em foto anexa, uma mesa de escritório foi improvisada. 
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Quando poderá ser realizada a compra de mais carteiras para que todos os alunos 

possam se acomodar nas salas de aula? 

Este vereador parabeniza a direção desta escola (diretora Vanessa e vice-

diretora Eliana) e os demais funcionários. No dia da visita verificou-se que a unidade 

escolar está bem dirigida e a comida servida era de muita qualidade. 

É importante ressaltar que a diretoria da EMEB Modesto Bohrer enviou 

ofícios para a Secretaria Municipal de Educação informando a falta de todos os itens 

mencionados acima, só que algum setor da Prefeitura barrou todos os pedidos. Qual o 

setor que barrou estes pedidos e quais os motivos alegados? 

Por fim, solicita também que o setor responsável envie um funcionário para 

a instalação de telas nos ralos para proteger os alunos dos escorpiões, e para instalar 

uma barra de apoio para deficientes nos banheiros. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 18 de abril de 2022. 
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